litique soit à jamais rompu entre elle et nous, quoique nos destinées soient irrévocablement différentes des siennes, nous lui sommes restés attachés par toutes les fibres de notre cœur. Et voilà pourquoi dans ses vicissitudes et ses illuctuations, au lieu de la juger avec la calme assurance de l'impassible critique, nous subissons profondément et souvent douloureusement le contre-coup de ses émotions, de ses luttes, et de ses perfections. Nous souffrons quand elle souffre, nous nous réjouissons quand elle prospère, nous exultons quand elle triomphe, nous gémissons quand elle semble déserter ses voies traditionnelles et abdiquer sa vocation historique. Que voulez-vous, nous l'aimons! Et c'est précisément quand elle nous attriste que nous sentons surtout combien elle nous est chère. la pierre de touche de l'amour, c'est la somme de douleur que peut vous infliger l'être aimé.

(A suivre)

HOPITAL SAINT-JOSEPH DU PORTAGE-DU-RAT

Nous apprenons la bonne nouvelle que M. l'Inspecteur du Gouvernement d'Ontario a été très satisfait de sa visite de l'hôpital qui sera désormais placé sur le même pied que les autres et subventionné par le Gouvernement.

Nous félicitons le R. P. Gendreau et les RR. SS. de la Providence de Montréal.

PIE X.

C'est au moment de mettre sous presse que nous apprenons la consolante nouvelle de l'élection du Pape. Le cardinal Joseph Sarto, Patriarche de Venise, a été élu au Souverain Pontificat.

Que Dieu conserve Pie X!